



PRECAMPAÑAS

TERMINA EL PRIMER TRAMO DE CARRERA

Reportaron gastos al INE por 87 millones de pesos: Xóchitl Gálvez erogó 58.6; Sheinbaum, 28.4, y Álvarez Máynez 867 mil 778 pesos

CDMX. Luego de 60 días terminaron las precampañas a la presidencia de la República. Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez tendrán que esperar hasta el primer minuto del 1 de marzo para salir a pedir el voto.

La aspirante de la coalición Morena-PT-Partido Verde cerró su precampaña en el Monumento a la Revolución en la Ciudad de México. Desde el mediodía el tránsito vehicular alrededor del lugar del mitin se vio afectado por decenas de autobuses que transportaron a los simpatizantes de Sheinbaum. "De que vamos a llegar, vamos a llegar", dijo la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México ante 150 mil simpatizantes, según datos del gobierno local.

En el templete estuvo Marcelo Ebrard, quien por primera vez acompañó a Sheinbaum luego de que el excanciller denunciara irregularidades en el proceso de selección de la coordinación de los comités de defensa de la *Cuarta Transformación*.

En Monterrey, Jorge Álvarez Máynez,

precandidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, prometió que en tres meses dará vuelta a la contienda y que sacará a la vieja política para un México con justicia. Lo acompañaron Dante Delgado, dirigente nacional de MC, Mariana Rodríguez, precandidata a la alcaldía de Monterrey, y el gobernador Samuel García, quien no estuvo en el presidium.

Xóchitl Gálvez eligió Acámbaro, Guanajuato, para cerrar su precampaña. La aspirante a la presidencia criticó a Andrés Manuel López Obrador por querer desaparecer los organismos autónomos como el Inai.

Al mitin acudió Marko Cortés y la precandidata a la gubernatura de Guanajuato, Libia García Muñoz Ledo.

En un recuento hecho por **Organización Editorial Mexicana (OEM)**, Sheinbaum visitó 28 estados de la República, mientras que Gálvez visitó 27 entidades. Álvarez Máynez tuvo su primer acto público ayer en Monterrey.

Con el cierre de precampañas hoy comienza el periodo intercampanas, que termina el 29 de febrero, tiempo en el que está prohibido hacer proselitismo o llamar al voto.

Al corte del 18 de enero, las precandidatos y el precandidato reportaron gastos al INE por 87 millones. Xóchitl Gálvez erogó 58.6 millones; Sheinbaum, 28.4 millones, y Álvarez Máynez 867 mil 778 pesos.



RODRIGUEZ SOLÍS

JOVITA HIPÓLITO FERNÁNDEZ

Trabajadora Social. CdMx

¿Qué ve de bueno y de malo en Claudia Sheinbaum Pardo?

Para mí Claudia ha hecho puras cosas buenas porque me he beneficiado, a mi familia y a mis vecinos nos puso el cable en Cuauhtepc que era muy necesario para nosotros porque era muy difícil salir de ella con enfermos.

¿Qué ve de bueno y de malo en Xóchitl Gálvez Ruiz?

A Xóchitl Gálvez, no le he tratado para nada y sus comentarios. No tengo buenos comentarios de ella ya que dice quitarnos las ayudas para adultos mayores.

Lo que dijo que se pongan a trabajar huevones eso no está bien como para que nos están discriminando así.

¿Qué ve de bueno y de malo en Jorge Álvarez Máynez?

No lo ubico muy bien, pero yo estoy con Morena

GERARDO GARCÍA

Obrero. Acámbaro, Gto.

¿Qué ve de bueno y de malo en Claudia Sheinbaum Pardo?

Tiene buenas propuestas para el pueblo, no veo nada malo porque siempre dice cosas buenas.

¿Qué ve de bueno y de malo en Xóchitl Gálvez Ruiz? Lo mismo te puedo contestar de Claudia, es lo mismo, prometen, prometen y a lo mejor no cumplen.

¿Qué ve de bueno y de malo en Jorge Álvarez Máynez? Este sí no lo conozco, solo conozco a Claudia y a Gálvez



L. CARROVIA / EL SOL DEL BAJO

FRANCISCO LLAMAS

Músico. Monterrey, NL

¿Qué ve de bueno y de malo en Claudia Sheinbaum Pardo?

Puede ser que tenga alguna experiencia en el gobierno de la CdMx (...), lo malo es que intenta ser tapadera del que se va.

¿Qué ve de bueno y de malo en Xóchitl Gálvez Ruiz? Es un personaje fresco (...) lo malo, los partidos la cubrijan.

¿Qué ve de bueno y de malo en Jorge Álvarez Máynez? Es un bateador emergente que no está preparado.



D. CASAS / CORRESPONSAL



ROBERTO HERNÁNDEZ

Claudia Sheinbaum frente a miles de simpatizantes que acudieron a su cierre de campaña